

Friosur resalta celebración de los 97 años de Puerto Aysén y prepara festejos de sus 40 años como empresa regional



Puerto Aysén. La Plaza de Armas de Puerto Aysén vibró de alegría y entusiasmo en la actividad Plaza Viva, organizada por pesquera Friosur con el apoyo de la Municipalidad de Aysén.

Este evento marcó un doble hito, la celebración de los 97 años de la ciudad y el inicio de las actividades conmemorativas por los 40 años que Friosur cumplirá en noviembre. Desde las 15 horas, vecinos y familias de la comunidad disfrutaron de una jornada llena de música, cultura, gastronomía y actividades para todas las edades. La actividad contó con la presentación de la Banda de Carabineros de Chile, danzas del Grupo Folclórico Fantasía Sureña, cocina en vivo, stands informativos y recreativos, y la participación del grupo musical “La Respuesta” de Puerto Aysén.

La jefa de comunidades de Friosur, Claudia Montandon, destacó la relevancia de este tipo de iniciativas. “Plaza Viva viene a robustecer el compromiso que Friosur tiene con nuestra comunidad. Esta actividad no solo celebra la historia de Puerto Aysén, sino que refuerza los lazos con las familias que han sido parte de nuestra historia. Estamos muy contentos con la gran participación que, a pesar de la lluvia, nos define como aiseninos que vivimos en comunidad”.

La jornada también contó con el respaldo de instituciones como Bomberos, Cefsam, Mutual de



Seguridad, Rehabilita Aysén y Reciclajes Bahamonde, quienes sumaron actividades y servicios para enriquecer la experiencia de los asistentes. Por su parte, Rubén Leal, presidente del Sindicato de Trabajadores de Friosur, resaltó el espíritu de colaboración que caracteriza a la empresa, “eventos como este reflejan la importancia de trabajar juntos, no solo dentro de la empresa, sino también con nuestra comunidad. Estamos orgullosos de lo que construimos día a día y de poder compartirlo con nuestra gente”.

Durante la actividad, los asistentes tuvieron la oportunidad de recorrer diversos stands que incluyeron juegos infantiles, exposiciones de barcos y sus artes de pesca, muestras de las especies trabajadas por Friosur, degustaciones de ceviche y espacios dedicados a la salud, seguridad y reciclaje.

El Gerente General de Friosur, Pablo Sufán, expresó la impecable organización y destacó “a pesar de las condiciones climáticas, logramos una jornada memorable que refuerza nuestro



compromiso con Aysén y su gente. Este 2025 será especial para nosotros, y qué mejor manera de comenzar que celebrando junto a la comunidad que nos ha visto crecer”.

Plaza Viva fue, sin duda, un reflejo de la identidad y fortaleza de Puerto Aysén, y un anticipo de las actividades que Friosur preparará durante el año para conmemorar sus 40 años de historia.